

Holtsee, den 22.05.2013

Schöner Schulhof

In der Woche vom 13.05.2013 bis zum 18.05.2013 haben wir an dem Projekt „Schöner Schulhof“ gearbeitet.

Lena, Kerstin und Katherina waren die Leiterinnen von unserem Projekt „Schöner Schulhof“.

Montag war „Kennenlernen“ da haben wir Kennenlernspiele gespielt.

Unsere Vorschläge wurden an die Tafel geschrieben, und es wurde ausgewählt, welche Aufgaben wir bearbeiten wollen.

Am Dienstag wurden wir in Gruppen eingeteilt für die jeweiligen Aufgaben, die wir erledigen sollten. Es gab auch noch eine Doku die jeden Tag neu gewählt wurde, einer fotografiert alles, der andere schreibt alles auf. Die Gruppe „Insektenhotel“ hat ordentlich gesägt, gemalt und geschliffen. Bei der Gruppe

„Fühlschnecke“ wurde eine Grube ausgehoben. Sitzgelegenheiten wurden schon gebaut aus Blumentöpfen und mit Gras bepflanzt. Außerdem haben wir Unkraut gezupft.

-2-

Am Mittwoch haben wir sehr viel geschafft, denn die Grundlage des Insektenhotels ist nun fertig und die Fühlschnecke ist nun zur Hälfte befüllt. Auf den Hochbeeten wächst nun kein Unkraut mehr und die beiden Beete sehen wieder schön aus. Die Spielekiste wurde aufgeräumt und sauber gemacht. Müll haben wir auch auf dem Schulhof gesammelt. Wir haben noch aufgeräumt und dann gefrühstückt.

Am Donnerstag haben wir Blumen und Erdbeerpflanzen eingepflanzt und das

Insektenhotel fertig gebaut. Die Fühlschnecke ist nun auch fertig, am Freitag wollen wir sie gemeinsam austesten. Für die Beybladespieler haben wir angefangen, eine Arena zu bauen. Aber leider ist sie noch nicht fertig.

Am Freitag haben wir ein Loch mit einem Spaten gegraben und die Erde fest geklopft. In das Loch haben wir eine Backschüssel versenkt. Danach haben wir uns unsere Arbeit angeguckt und den drei Mädels Rückmeldungen gegeben. Am Ende haben wir uns von Katherina, Kerstin und Lena verabschiedet. Es gab leckere „Uhu Muffins“.

Hanna Tabea Gesing Kl. 4